

Einladung zum Straßenfest: Gießen anders denken!

Liebe Erzieher*innen, liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Öffentlichkeit,

wir laden euch herzlich zu unserem Straßenfest unter dem Motto: „Gießen anders denken“ ein. Dieses soll am **Samstag, den 03.07.21 zwischen 12 und 20 Uhr** im **Alter Wetzlarer Weg** vor der Kita „Kinderhaus“ stattfinden. Bei dieser Veranstaltung wollen wir gemeinsam mit euch eine Utopie einer kindgerechten und somit auch verkehrsberuhigten Stadtgestaltung kreieren. Zusammen mit anderen Gießener zivilgesellschaftlichen Organisationen wie „Students for future“, dem Femme*Festival-Kollektiv und vielen weiteren. Wir laden euch dazu ein, bei diesem Straßenfest mitzuwirken. Ihr könnt vorbeikommen und das Fest genießen oder euch selbst mit Ständen und Aktionen beteiligen. Der kindlichen Fantasie sind dabei keine Grenzen gesetzt. Aktionen könnten beispielsweise Fahrrad-Slalom-Fahren, Trampolin springen, basteln oder Kegeln sein. Über jede Art von Aktionen freuen wir uns!

Wie bereits in unserem offenen Brief erwähnt, möchten wir in Gießen eine Veränderung hin zu mehr Verkehrssicherheit vor Kitas. In diesem ersten von hoffentlich noch vielen weiteren Straßenfesten möchten wir so viele Kitas wie möglich zusammenbringen, um gemeinsam diese Veränderung anzustoßen. Wir können das Fest dazu nutzen, uns zu vernetzen und unsere Ideen auszutauschen. Ihr könnt euch gerne im Voraus schon einmal Gedanken dazu machen, wie eine solche Veränderung vor eurer Kita aussehen könnte.

Wenn ihr selbst mit Ständen oder Aktionen bei dem Straßenfest aktiv werden wollt, meldet euch bei uns. Wir laden euch herzlich dazu ein, bei diesem Straßenfest teilzunehmen und mitzuwirken. Ihr könnt uns unter folgender E-Mail-Adresse erreichen:
giessen_kindgerecht_gestalten@gmx.de.

Gemeinsam können wir eine echte Veränderung in Gießen bewirken!

Viele Grüße

Lukas von Gießen kindgerecht gestalten